



Retablo de Actualidad

JORNADA MUNDIAL DE ORACION POR LAS VOCACIONES CONSAGRADAS

Coincidiendo, como es habitual, con el IV Domingo de Pascua, el domingo del Buen Pastor, toda la Iglesia Universal celebró el domingo 20 de abril la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones Consagradas, que, en España, se presenta bajo el lema «Cristo te necesita». Como en años anteriores, la Jornada, ya en su XXXIV edición, es acompañada de un Mensaje del Papa Juan Pablo II en el que invita especialmente a los jóvenes a abrirse a la llamada de Dios y a responder entregándole la vida a El y a los hermanos. La Jornada se celebrará en las diócesis, parroquias y comunidades con distintos actos, destacando las vigiliias de oración y convocatorias juveniles, bajo la organización de los distintos servicios de Pastoral Vocacional.

ORDENACION EPISCOPAL DE JUAN JOSE ASENJO, AUXILIAR DE TOLEDO

El Vice Secretario para Asuntos Generales de la Conferencia Episcopal Española, Juan José Asenjo Pelegrina, presbítero de la diócesis de Sigüenza-Guadalajara, recibió la Ordenación Episcopal en la Catedral de Toledo de manos del Arzobispo local y Primado de España, Francisco Álvarez Martínez, y del actual y anterior Obispo de Sigüenza-Guadalajara, José Sánchez y Jesús Plá. Asistieron unos treinta Obispos más.

Juan José Asenjo, licenciado en Teología y Diplomado en Archivística y Biblioteconomía, nació en Sigüenza hace 51 años. Desde septiembre de 1993 es el Vice Secretario de la Conferencia Episcopal Española. Ha sido Canónigo de la Catedral seguntina.

NUEVA ASAMBLEA PLENARIA DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA

Del 21 al 25 de abril tuvo lugar en la capital de España una nueva Asamblea Plenaria de Conferencia Episcopal Española. Las visitas del Cardenal de Sarajevo, Vinko Puljic, y del Presidente del Pontificio Consejo COR UNUM, Paul Cordes, fueron algunos de los temas principales de la Asamblea, que estudió unas orientaciones sobre la iniciación cristiana, los criterios teológicos y pastorales para la publicación de la Biblia de la Conferencia Episcopal Española, haciendo público un mensaje por la beatificación el 4 de mayo de Ceferino Giménez Malla, el primer gitano que sube a los altares.

CAMILO MACISSE, REELEGIDO SUPERIOR GENERAL DE LOS CARMELITAS

La Orden de Carmelitas Descalzos acaba de reelegir para un sexenio como Prepósito General al fraile mexicano Camilo Macisse, de origen libanés. Camilo Macisse fue reelegido para este cargo en el transcurso del Capítulo General de la Orden celebrado en la localidad francesa de Lisieux, junto a la tumba y Basílica de Santa Teresa del Niño Jesús, en cuyo primer centenario de su muerte nos hallamos ahora hasta el próximo 1 de octubre, esperándose para entonces la declaración oficial de la Santa francesa como Doctora de la Iglesia.

Camilo Macisse, gran especialista en temas teresiano-sanjuanistas, ha sido reelegido por gran mayoría de votos. Es, a su vez, el Presidente de la Unión Interparroquial de Superiores Generales, que agrupa a la práctica totalidad de Congregaciones, Ordenes e Institutos religiosos masculinos.

EL SABADO 19 DE ABRIL, ULTREYA NACIONAL DE CURSILLOS EN GUADALAJARA

Más de tres mil personas procedentes de toda España se daban cita el sábado 19 de abril en el Polideportivo Municipal de Guadalajara para participar en Ultreya -encuentro- Nacional de Cursillos de Cristiandad. Los actos comenzaron a las 9 de la mañana con una recepción y visita a la ciudad y terminaron a las 18.30 horas, tras la Concelebración Eucarística.

Asistieron el Presidente Nacional del Cursillos de Cristiandad junto a otros miembros de la Junta directiva, así como el Consiliario nacional, Juan García Santa Cruz, Obispo de Gaudix-Baza, y nuestro Prelado, José Sánchez.

XIII ENCUENTRO INTERDIOCESANO DE PASTORAL DE LA SALUD, EN OVIEDO

El Seminario Metropolitano de Oviedo acogió los días 14, 15 y 16 de abril el décimo octavo Encuentro Interdiocesano de Pastoral de la Salud, con participación de las diócesis de esta provincia eclesial: Astorga, León, Oviedo y Santander.

«El anciano enfermo en la sociedad y en la Iglesia» es el tema del encuentro. Los ponentes han sido Alfonso Fidalgo, Carmen Valdés, Jesús Rodríguez y Rudesindo Delgado. Entre los temas tratados destacaban el papel de la familia y de la parroquia en el trato al anciano enfermo, la psicología del anciano, el proceso de envejecimiento, el acompañamiento al enfermo terminal y la asistencia espiritual.

El domingo 4 de mayo, sexto domingo de Pascua, se celebró en toda la Iglesia Católica en España el día nacional del Enfermo, cuyo lema era precisamente «El